

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Kesimpulan dari hasil penelitian tentang pengaruh motivasi berkuliah, persepsi tentang bank syariah, dan religiusitas terhadap minat bekerja di bank syariah (studi kasus mahasiswa Fakultas Ekonomi Bisnis Islam (FEBI) UIN Antasari Banjarmasin dan Fakultas Ekonomi Bisnis (FEB) ULM Banjarmasin), yang telah diuraikan dan dapat ditarik kesimpulan berikut:

1. Motivasi berkuliah tidak berpengaruh secara parsial terhadap minat bekerja di bank syariah. Hal ini ditunjukkan dengan hasil uji T pada motivasi berkuliah yaitu nilai t_{hitung} sebesar $1,843 > t_{tabel}$ yaitu $(1,843 > 1,660)$ dengan $sig\ 0,068 > 0,05$. Maka kesimpulannya variabel motivasi berkuliah tidak berpengaruh signifikan secara parsial bagi minat bekerja di bank syariah, yang berarti terdapat faktor-faktor lain yang mempengaruhi minat seseorang seperti lingkungan keluarga dan kurangnya pengetahuan tentang bank syariah.
2. Persepsi tentang bank syariah tidak berpengaruh secara parsial terhadap minat bekerja di bank syariah. Hal ini ditunjukkan dengan hasil uji t pada persepsi tentang bank syariah yaitu nilai t_{hitung} sebesar $1,634 < t_{tabel}$ yaitu $(1,634 < 1,660)$ dengan $sig\ 0,106 > 0,05$. Maka kesimpulannya variabel

persepsi tentang bank syariah tidak berpengaruh signifikan secara parsial terhadap minat bekerja di bank syariah, yang berarti terdapat faktor-faktor lain yang mempengaruhi persepsi seseorang seperti gaji, benefit, atau lingkungan kerja.

3. Religiusitas berpengaruh secara parsial terhadap minat bekerja di bank syariah. Hal ini ditunjukkan dengan hasil uji t pada religiusitas yaitu nilai t_{hitung} sebesar $4,230 > t_{tabel}$ yaitu ($4,230 > 1,660$) dengan sig $0,00 < 0,05$. Maka kesimpulannya variabel religiusitas berpengaruh signifikan secara parsial terhadap minat bekerja di bank syariah, yang berarti terjadi karena individu yang memiliki tingkat religiusitas yang tinggi cenderung memiliki nilai-nilai, keyakinan dan keinginan yang sesuai dengan prinsip-prinsip syariah.
4. Motivasi berkuliah, persepsi tentang bank syariah dan religiusitas berpengaruh secara simultan terhadap minat bekerja di bank syariah. Hal ini ditunjukkan dengan hasil uji F nilai $F_{hitung} 74,686 >$ dari $F_{tabel} (74,686 > 2,70)$ dan nilai signifikansi $0,000 < 0,05$. Sisanya 25,314% dipengaruhi oleh variabel lain diluar penelitian ini. Seperti variabel pengetahuan tentang bank syariah.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah diperoleh, maka saran yang dapat diberikan dalam penelitian ini adalah:

Berdasarkan hasil analisis yang telah dilakukan dengan uji t atau secara parsial terdapat variabel yang berpengaruh dan tidak berpengaruh terhadap minat bekerja di bank syariah. Motivasi berkuliah dan persepsi tentang bank syariah di fakultas ekonomi tidak mempengaruhi mahasiswa untuk bekerja di bank syariah syariah, sedangkan religiusitas di fakultas ekonomi memiliki pengaruh untuk bekerja di bank syariah, untuk itu peneliti menyarankan kepada semua bank syariah untuk melakukan pemasara seperti melakukan penyuluhan, penyelenggaraan seminar bukan hanya untuk fakultas ekonomi berbasis syariah saja tapi juga fakultas ekonomi umum dan membuka peluang karir atau magang kepada mahasiswa/i fakultas ekonomi bisnis diseluruh universitas.

Bagi peneliti selanjutnya diharapkan bisa menambahkan variabel lain dengan indikator dan dimensi yang berbeda serta didukung oleh teori-teori atau penelitian baru yang dapat mempengaruhi minat dan persepsi mahasiswa untuk bekerja di bank syariah.